



COMUNICADO

A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL 3 "JUSTO SIERRA"

Hacemos de su conocimiento que el día de hoy un grupo de personas encapuchadas intentaron, de forma violenta, tomar las instalaciones del Plantel con el pretexto de la supuesta presencia de grupos porriles que ponían en riesgo la seguridad de toda nuestra comunidad preparatoriana. A pesar de dichos rumores, las actividades académicas y administrativas continuaron de manera normal.

Durante dicha manifestación, se recibió un pliego petitorio al cual se dará respuesta e, inclusive, se acordó una mesa de diálogo para el día 18 de febrero del presente.

Es compromiso de esta administración la adopción de todas las medidas para un diálogo eficaz y reiteramos nuestra tarea de seguir trabajando por cada una y cada uno de nuestros estudiantes universitarios.



22 de enero de 2025